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第1784回例会記録　平成27年10月13日（火）  13/46回

＜点鐘＞� 鴨志田会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 鴨志田会長
米山奨学生　マリア・マグダレナさん

＜祝い事＞� 鴨志田会長
　鴨志田会長より金子会員にお子様誕生のお祝いが
渡されました。
金子会員→「10月1
日に誕生しました。
更なる皆さまのご
指導よろしくお願
いいたします」。

＜会長報告＞� 鴨志田会長
1.�第2590地区ガバナー・ガバナーエレクトより
　�2016〜17年度　第3グループガバナー補佐委嘱の
件　鴨志田会長より鈴木文夫会員に委嘱状が渡さ
れました。
2.��2016〜17年度　R財団地区奨学生・グローバル奨
学生募集要領決定
3.��地区大会記念チャリティーゴルフ大会成績表が届
いております。
4.��kirara@アートしんゆり2015実行委員会より協賛
のお礼、チラシ・ポスターが届いております。

5.�禅寺丸柿祭りのご案内
　10/17（土）�9：00〜15：00　柿生駅前広場
　皆様ぜひご参加ください。

＜幹事報告＞� 赤本幹事
＊文書着　横浜東RAC
＊その他　
・桐光学園IACあしなが募金活動協力の件
　10/24（土）�14：00〜15：00　新百合ヶ丘駅改札付近

＜ニコニコ委員会＞� 安藤美恵子委員長
　鴨志田会長→「小島社会奉仕委員長、委員会報告
よろしくお願いいたします」。赤本幹事→「本日の委
員会報告、小島社会奉仕委員長よろしくお願いいた
します」。大矢会員→「この度、新潟県五泉市の観光
大使になりました」。小島会員→「先日NHKテレビ
の取材があり、私の事業所である老人ホーム『ばら
の庄』がニュースに登場します。放送は本日の4時50
分より、NHKニュースシブ5時です。タイトルは『親
の老人ホーム選び』です。信頼おける老人ホームと
いうことで番組作りに協力しました。興味あるかた
は是非！」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤
亨会員、安藤志子会員、浅野会員、井上久会員、井
上勇会員、石坂会員、北島会員、小塚会員、中島健
児会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、親松
会員、尾崎会員、関山会員、嶋会員、白井会員、鈴
木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、寺川会員、鵜

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1786回 10月27日 職場訪問

第1787回 11月10日 クラブ協議会④（ガバナー補佐）

第1788回 11月14日 地区大会
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飼会員、渡邊会員、結城会員、金子会員、坂井会員、
安藤美恵子会員。

＜出席委員会＞� 安藤志子委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜委員会報告＞� 小島社会奉仕委員長
　先日は市内美化活動のご協力ありがとうございま
した。また、あしなが募金も重ねてご協力お願いい
たします。
　地区社会奉仕委員会、社会奉仕事業アンケートの
内容を報告いたします。総事業数186件、事業内容
の主なものとして、地域環境・保全、学校関係、献
血活動、行政イベント、各種募金活動、東日本震災
関係、各種イベント参加、防災活動、海外奉仕活動、
その他の奉仕活動等があり、地域に根差した奉仕活
動が多くみられます。その中で新規事業は11%、継
続事業は89%で、1〜3年のもの約2割、4年以上のも
の約3割、10年以上の継続事業は約4割あります。継
続事業が多くマンネリ化をどうするか、また新規事
業の立ち上げや維持する期間の設定などをどうする
かという討議もありました。
　蓑田ガバナーから「ロータリーのブランド力が低
下した結果会員数も減少しており、活性化を図るた
めにも地区戦略計画委員会がありますが、クラブ内
に戦略計画委員会を立ち上げているのはわずか」と
あり、露木戦略計画委員長からは「ロータリークラ
ブにおいて戦略計画はクラブ活性化に取り組む全て
の活動計画に関係しています。どのようなクラブを
目指したいか強いメッセージを立てていくのが戦略
計画です。個々の会員によって若干の違いは出てき
ても、この違いを極力調整し全会員が望むような方
向を示す必要があります。例えば社会奉仕に特化し
たクラブを目指すなら、次にどのような社会奉仕活

動をすべきか皆で決めて欲しい」とありました。

　私からは委員会とは別にお話したいことがありま
す。日本は戦後ヨーロッパ型を見習った結果、年
金、医療、介護保険制度等社会の安全網作りのため
に色々な制度が導入され、貧しく疲弊した時代から
一変しました。現在では65才以上の方々も若く元気
で、しかも平均すると1人2,000万円以上の預金を持
っていると厚労省の統計で出ております。もっとす
ごい事は日本の現預金の総資産は1,700兆円とあり、
それを赤ちゃんや学生を除いた大人1世帯、4,000万
世帯に振り分けるとすると1世帯あたり4,000万円が
割り当てられると推測されます。今の社会保障制度
が維持されているのは、そこに大きな原因があるの
かなと私は考えます。
　10年後、20年後に今の団塊世代が高齢化した時、
人口比率の少ない世代では担えなく、悲観的な意見
しか持ち合わせません。病気をしたり、特に介護が
必要となると少ない現役世代では担えません。特に
大変なのは認知症で、本人が病気と闘う戦闘能力を
失ってしまうことです。1人が認知症になると家族
など身近な周囲を巻き込み、更には社会まで及びま
す。身近な人が認知症になった場合には、周囲の人
間の考え方を変えないと対応できません。今後認知
症の患者が300万人500万人となった時には日本の社
会が疲弊してしまうと思われます。
　現在、老人福祉ホームで事故や虐待など話題とな
っておりますが、分かりにくい介護保険制度やちゃ
んとした老人福祉ホームを選ぶにはどうしたらいい
かとお考えの時はどうぞ私の所まで聞きに来てくだ
さい。

青少年奉仕委員会� 古澤青少年奉仕委員長
　当クラブの米山奨学生、マリア・マグダレナさん
の案内で一度旅行をしたいとインドネシア、バリ島
の旅行を計画いたしました。是非多くのご参加お待
ちしております。

会員 出席 欠席 メーク

第1784回	 42	 33	 9	 	 78.57%
第1783回	 42	 34	 8	 4	 90.48%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 32,000円	 368件	 417,612円
	 0件	 0円	 8件	 111,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 11件	 145,000円

累計

本日のプログラム


